

高津高校 SSH 通信



KITEC ADVANCED COURSE

2024年7月26日(金)8:35より15時まで、KITEC(Kozu Intensive Training of English Communication)発展コースを実施しました。生徒56名(1年49名, 2年7名)が10班に分かれて午前はSDGsディスカッション、午後はプレゼンテーションに意欲的に取り組みました。ブレインストーミングのやり方、プレゼンの構成やよく使われる表現、発表のテクニックなど、段階を踏まえた少人数レッスンをうけ、最後に各自のプレゼンを発表し、自分の英語表現力の伸びを実感しました!

事後アンケートでの満足度は97.9%に達したほか、以下のような感想が寄せられ、ほぼ全員が内容への対する達成感を味わいました。

- 2日連続のKITECだったけど、とても英語の能力が上がったと思う。周りの友達や先生が助けてくれて、役に立った。これからも英語を学んでもっと好きになりたい!
- 限られた時間の中でプレゼンを準備するのはとても難しかったけど、達成感はとてもあった。
- 気候変動のことやプレゼンの方法などを1つ1つ順番にプリントで示してくれていて分かりやすかったし、やりやすかった。英語やSDGsについて学べる良い機会だった。

